



*"Virginie GANDRAND
sera un nouveau souffle
pour notre ville!"*

SOPHIE PALABOST

Illacaise depuis une vingtaine d'années, à l'aube de mes cinquante ans, je suis assistante commerciale dans une PME familiale. Maman de 4 enfants, je me suis très vite investie dans différentes associations (parents d'élèves et sportives) Depuis 2014, je suis élue au sein du conseil municipal, 6 ans dans la majorité, adjointe à l'éducation en fin de mandat puis 6 ans dans l'opposition.

Riche de ces expériences, je souhaite poursuivre cet engagement aux côtés de Virginie GANDRAND, femme courageuse, déterminée, à l'écoute de chacun et qui a une vision claire des faiblesses et des forces de notre commune.

Virginie GANDRAND sera un nouveau souffle pour notre ville.

L'équipe qu'elle a choisie pour mener à bien ses actions est faite d'illacaises et d'illacais aux compétences diverses et solides, dynamiques et qui aiment profondément Saint-Jean-d'Illac. Notre belle commune mérite de l'attention tout comme vous Illacaises et Illacais.

